

イナベニ意義ヲ失ヒヘモベトト氏。實ニヤ謹細也、重キハ眞實
聲明スル必要也。然ニテノハ聯合會籍ヘ暮寄ヘ鍵利モ子ヘ
ベシミテテベシヨニ越ヘモ財團モ大體同ニ眞實モイタム。即ち
「幾國身業滿也聯合會籍ニ詠處セバニ當ビモ所ニシテ重寶セ
ハキマリ衣、謹細也ニ關スル希望テハ氏モ此處ニ転入セタ
テ、謹細忠誠丸。」（藤川丸ハ凡モヘ義事氏等ヘ及給眞實マ無ヘ是
今。）

頃ハハミ聯合會籍ヘ立憲モ開モ氏ニシテ謹細也出シモ貢トモ
義本前大頭丸「自食ヘビ之モニ論單ニシテ必要ヘセト不思セ
モ貢トセト。」

次モ大頭せシヨロイモアラ眞實ハ此ニ謹細也今セモ論單ニシ
テ貢トセト。而ハ大頭セシヨロイモアラ眞實ハシト。ヒノ謹ヘ當此連盟
高山人達丸「幸也、謹ニ類輸ハシ謹衣ヘス。時ヘハ國家主義

根園老人聯合會大阪支社

財團法人協調會大阪支所

聲明ヲカニシ、我々ト主義ヲ異ニスル者、避タル方針ヲトルベ
（四）大會主講スル準備ノ餘、
濱田國太郎氏「ニ自分ニ文書ニ備ツテ彼等ニ反對又其事實者實
力ニ依ツテ勝利ヲ得ベキモノト思フ。」（誤ナシ。）

（五）米澤満亮氏「ニ自分ニ議長の意見ノ如ク喧嘩ノ種ニナル如キ
文句置過先失仁。政黨運動者、組合運動ヲ猛進スルノ方我々
ノ目的ヲ失フ。」決定大會ノ終了後、大體的諭衡セテ各トシテ
新鎌本憶次郎氏、自然ラバ政治運動ヲスルト云フノカ。」

米澤満亮氏「新政治運動導從トシテ組合運動ヲ先ニヤロウト
云來矣者莫外也。」旨團體之評議員ニ委任スル事例外ナシ。發費ヲ
據佐野好男氏證言自分會菊川君ト同様想考ベテ持ツテキル。態
度ヲハツキリスルコトガ何ヨリモ大切大難トテアル。」

（六）濱田國太郎氏「事色及會議意見書アル様想察考之之等凡テ某斟
酌シテ詮衡委員會ニ一任シ成ルベク適正考期不外ヲ圖ニジダラ。